Jugendliche fühlen Bundestagskandidaten auf den Zahn

Talk in der Schulaula

DÜLMEN. Die Premiere im vergangenen Jahr ist gelungen, deshalb soll es in diesem Jahr zur Bundestagswahl eine Fortsetzung geben. Die Bürgerstiftung Dülmen lädt zusammen mit den Schulen weiterführenden (Sekundarstufe II) am Donnerstag, 16. September, 19 bis 20.45 Uhr in der Aula des Clemens-Brentano-Gymnasiums zu einer Podiumsdiskussion mit Direktkandidaten aus dem Kreis Coesfeld für die kommende Bundestagswahl ein: Marc Henrich-**Johannes** (CDU), mann

Waldmann, René Arning (FDP) und Anne-Monika Spallek (Bündnis 90 / Die Grünen) haben ihre Teilnahme zugesagt.

"Die Besonderheit der Veranstaltung besteht darin, dass Politiker sich den Fragen von jugendlichen Akteuren stellen, die die besonderen Anliegen und Themen ihrer Generation zur Geltung bringen", heißt es dazu in einer Mitteilung der Bürgerstiftung.

Die Schüler werden auf diese Veranstaltung und die Thematik vorbereitet. Matthias Rösler und Nicolas Jahn, Lehrer am CBG, haben diese Aufgabe übernommen. Außerdem bietet die Bürgerstiftung zusammen mit der Volkshochschule Dülmen den angehenden Abiturienten ein Moderationsseminar an, in dem sie das Rüstzeug für den Talk am 16. September mit auf den Weg bekommen. Inwieweit Zuschauer bei der Talkshow dabei sein können, ist abhängig von der aktuellen Corona-Situation am Veranstaltungstag, heißt es in der Mitteilung weiter. Ab dem 7. September könne man sich online anmelden. Zudem werde es wieder einen Live-Stream geben, so dass die Veranstaltung am Computer-Bildschirm verfolgt werden kann.

Die Premiere für diese Reihe fand vor einem Jahr statt.
Damals stellten sich die drei
Dülmener Bürgermeisterkandidaten den Fragen der
Schülerinnen und Schüler.
Verantwortliche Projektber
treuer auf Seiten der Bürgerstiftung sind Heinz Klausdeinken und Berthold Büning.